

Аннотация

Семейно-брачные отношения в условиях трансформации института семьи: социологический аспект/Печко Анастасия Сергеевна; Факультет философии и социальных наук; Кафедра социологии; науч. рук. Д. К. Безнюк

Ключевые слова: семейно-брачные отношения, супружеские отношения, трансформация семейно-брачных отношений, семейные ценности, добрачные установки, студенческая молодежь, выбор брачного партнера.

Целью дипломной работы является выявление причин трансформации семейно-брачных отношений на современном этапе и изучение детерминантных факторов формирования устойчивых семейно-брачных установок у молодежи. Предметом дипломной работы являются семейно-брачные отношения в системе мировоззренческих установок молодежи.

В работе рассматриваются теоретические аспекты трансформации семейно-брачных отношений, выявляются и структурируются детерминантные факторы, влияющие на трансформацию института семьи, рассматриваются стратегии и методы выбора брачных партнеров, а также изучаются изменения, происходящие в добрачных установках современной молодежи.

Значимость данной работы заключается в практическом применении результатов в воспитательной деятельности, направленной на решение актуальных проблем института семьи и брака современной молодежи.

ANNOTATION

Family and marriage relations in the context of the transformation of the family institution: a sociological aspect / Anastasia Pechko; Faculty of Philosophy and Social Sciences; Department of Sociology; scientific adviser D. K. Beznyuk

Key words: family and marriage relations, marital relations, transformation of family and marriage relations, family values, premarital installations, student youth, choice of a marriage partner.

The purpose of the thesis is to identify the causes of the family and marriage relations transformation at present and to view the factors of the stable family and marriage installations formation among youth. The subject of the thesis is family and marriage relations in the system of worldview installations of youth.

The work consists the view and the systematization of the theoretical aspects of the transformation of family and marriage relations, identification and structure of determinant factors influencing the family institution transformation and results of studying the changes of the premarital installations of youth.

The significance of this work lies in the practical application of the results in educational process aimed at solving urgent problems of the institution of family and marriage of youth.